



Das Projekt „**Lernen durch Engagement**“, welches für den 7. und 8. Jahrgang der IGS Kreyenbrück eingerichtet wurde, hat zum Ziel, dass die Schülerinnen und Schüler gesellschaftliches Engagement entwickeln und sich für das Gemeinwohl einsetzen, sei es im ökologischen, kulturellen, sozialen, sportlichen oder politischen Bereich. Dieses Engagement findet nicht losgelöst statt, sondern wird im Unterricht geplant, reflektiert und teilweise mit den Bildungsinhalten von bestimmten Fächern verknüpft.

Nach einer Vorbereitungszeit in Klasse 7 stehen die Schülerinnen und Schüler den Einrichtungen nach den Sommerferien in Klasse 8 zur Verfügung. Dort werden sie dann für den Zeitraum eines Schuljahres an einem Nachmittag in der Woche für die Dauer von etwa 90 Minuten ihr Ehrenamt ausüben.

Einsatzmöglichkeiten gibt es zahlreiche, beispielsweise als Lernpaten in Grundschulen oder für Kinder, die die deutsche Sprache noch nicht beherrschen, als Museumsführer für Kinder, als Sportassistenten, als Vorleser/in in der Kita, im Kinderkrankenhaus oder im Altenheim, als Kunst-, Tanz-, Computer- oder Mathematikexperten. Schülerinnen und Schüler könnten aber auch kleinere Projekte entwickeln, die der Allgemeinheit zugutekommen: beispielsweise könnten sie kleinere Ausstellungen konzipieren oder Tonaufnahmen erstellen.

Es gibt sehr viele Möglichkeiten für Kinder und Jugendliche der IGS Kreyenbrück zu lernen, dass sich der Einsatz für das Gemeinwohl lohnt.

